



2015年7月23日 第2199回例会
7月第4例会

RIテーマ Be a gift to the world
「世界へのプレゼントになろう」

本年度会長テーマ
「ロータリーを通して、互いに親しみ触れ合おう」

◆ 会長時間 ◆

金本会長



東ガバナーより、ガバナー公式訪問のお願い文書が7月17日付で正式に届きました。

公式訪問日は8月27日木曜日の例会日で、当日は午前11時30分からの会長・幹事懇談会に始まり、例会の後、午後3時10分にフォーラム終了予定となっています。現在、理事会、クラブ協議会において当日のフォーラムでのガバナーへの質問事項について検討を行っているところです。

東ガバナーは、今年度のラビンドランRI会長の強調事項について、RI会長賞の選考基準から推測して①会員増強と維持②財団への寄付③オンラインツールの利用④人道的奉仕⑤新世代奉仕⑥公共イメージと認知度の向上の6項目を挙げられています（これらは何れもRI会長賞の対象カテゴリーとなっています）。この中の「オンラインツールの利用」については、この項目が入ったことにより本年度はRI会長賞のハードルが高くなつたと言われている項目です。と言いますのが、その内容が何れもインターネットを使って行うものであり、例えば「全クラブ会員の少なくとも50パーセントが My Rotary (マイロータリー) ヘアカウント登録すること」、「少なくとも二人の会員が、My Rotary のフォーラムでのディスカッションに参加すること」といったものから成っており、この

目標を達成しなければならないからです。

ガバナー月信7月号の中で東ガバナーは、「各クラブでは各カテゴリーの目標項目のいくつかをクリアーされて、RI会長賞を受賞されることを強く望みます」と述べておられます。

特に My Rotary へのアカウント登録につきましては、今後会員の皆様に具体的にご説明してご協力を頂くことになると思いますが、何卒よろしくお願ひいたします。

● 会務報告

梶本幹事

※次週例会は場所を「うを久」に変更しての夜間例会となっておりますので、お間違えの無いようお願い致します。

※福屋の香川さんより「鉄道フェスタ」「日本水彩展」「昭和のこどもたち人形展」の招待券をいただいてますので、興味のある方はお持ち帰りください。

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 小田委員長

本日 (7月23日・木曜日)

会員数 81名 出席者 67名

欠席者 14名 ご来客 0名

ご来賓 0名 ゲスト 2名

計 69名

前々回 (7月9日・木曜日)

出席率 100%



■ 青少年・インタークト委員会 梶理事
RYLA（ロータリー青少年指導者育成プログラム）についてのご案内です。今年度は萩RCのホストによりテーマ「至誠～原点に立ち戻りリーダーシップを学ぼう～」を掲げ、11月14日～15日、1泊2日の日程で萩の地で開催されます。参加対象者は各クラブ会長が推薦する20歳から30歳までの青少年となっており各クラブより1名以上の参加が求められておりますので、どなたか推薦したい方がいらっしゃいましたら青少年・インタークト委員長の新本までご連絡下さい。申込み締切は8月27日(木)となっておりますのでよろしくお願ひ致します。

青少年交換受入学生 ジョーイー君
帰国挨拶、記念品贈呈



広島りゅう学

去年の8月15日、ぼくは日本語のべんきょうのために日本へ来ました。
初めて広島空港に着いたとき、「めっちゃ縁だ！」と思いました。広島空港は山の中で、前も後ろも右も左もぜんぶ縁だったからです。ここから、ぼくの日本の生活が始まりました。
やき肉やラーメン、それに広島風のお好みやきは、とてもおいしくて、大好きになりました。
今回のりゅう学で、一番楽しかったのは、北海道へりょ行したことです。ぼくは、12月に学校の友だちと北海道の「るすつ resort」へ行きました。みんなでスキーをしたり、おみやげを買ったり、コンビニにも行きました。ホテルの晩ごはんもとてもおいしかったです。

特に、ホテルのへやで、友だちとバカな話をし、たくさん笑ったことは忘れません。

たくさんの友だちができ、とてもいい留学をさせていただいたと思います。

さい後に、ぼくを見守ってくれたホストファミ

リーのみなさん、カウンセラーの中村さん、ロータリーのみなさん、この一年本当に、本当に、本当におせわになりました。

Thank you for your kindness and support.

青少年交換派遣学生 原正宕君 帰国挨拶



こんにちは、原正宕です。

この度、青少年交換派遣学生としてアメリカ、カリフォルニア州ロサンゼルスの近く、Moorparkという街で一年間過ごさせていただき、一昨日帰国しました。Moorparkはとても治安のいいところで、気候も良く快適な生活を送ることができました。

Moorpark high schoolに一年間通いましたが、学校には日本語を話せる人は一人もおらず、言葉の壁から、最初の半年はとても苦しい時間を過ごしました。しかし、野球部に参加させてもらったこともあり、親しい友達もたくさん作ることができ、後半はコミュニケーションもとれるようになり、楽しい学校生活を送ることができました。

今回の留学では、日米の国際ロータリー5240地区、2710地区の皆さんのおかげで、日本の高校にいたのでは想像もできない、とても貴重な体験をすることができました。この経験を糧にしてこれから成長するよう頑張っていきたいと思っています。

今回の留学をサポートしてくださった広島西ロータリークラブの皆さん、特にカウンセラーの香川さん、お世話になり、本当にありがとうございました。

● 同好会報告

④ 紫雀会 鈴木世話人

紫雀会7月例会のご報告

紫雀会7月例会は、取り切り戦ということで、

銀山町高田ビルの6階、シサーク麻雀室で先週の木曜日の6時より、台風の強風の中ではありましたが行なわれました。

取り切り戦ということで、熱い戦いとなりそうでしたが、台風が水をさした感は十分にありました。そんな中、女神がほほえんだのは私、鈴木でした。一回戦から配パイに恵まれうそのようにあがることができました。その後、運にも恵まれ、逃げ切ることができました。初めての取り切り戦の勝利に大変喜んでおります。ありがとうございました。

準優勝は、ベテランの味を出された刀禰さん、3位はいつも麻雀を楽しみにしておられます岡野さんでした。

次回8月例会は、8月20日木曜日、18時よりいつもの庚午クラブです。盆明けの木曜です。

奮ってのご参加、宜しくお願ひ致します。

☆取り切り戦表彰

森信会長杯（紫友会） 吉田君



荒谷副会長杯（囲碁同好会） 園尾君



諏訪幹事杯（紫雀会） 鈴木君



●会員記念日



奥様お誕生日おめでとうございます。

(8名)

荒谷君	和歌子夫人
浜田君	澄子夫人
新原君	貴子夫人
香川(基)君	悦子夫人
長谷川君	良子夫人
山下君	弘子夫人
野嶋君	典子夫人
柴田君	久美子夫人

●6月決算月おめでとうございます。

(5名)

沖君	沖機械㈱
西原君	㈱シーエンス
教蓮君	加茂川グループ
前橋君	三洋スーパースタンド㈱
隅田君	(有)スミダ総合保険事務所



●スマイルボックス SAA 大植委員長

●梶君（自主申告）

三菱重工広島硬式野球チームは、平成27年7月20日、東京ドームで東京都代表 明治安田生命チームと対戦し、4-0で勝ち、1回戦を突破することができました。応援いただいたみなさんに感謝し、スマイルさせていただきます。

●原君（自主申告・大枚）

昨年8月以来、ロータリー第5240地区 Moor Park RC との青少年交換派遣学生として米国ロサンゼルスに派遣されておりました私どもの長男正宏が、一昨日（7月21日）無事帰国いたしました。

交換期間中に祖父を亡くすという本人にはとても辛い出来事もありましたが、皆様にいただいたご厚情とご支援に深く感謝申し上げます。またカウンセラーをお引き受けいただきました香川様には派遣期間中いろいろとご心配をおかけした上に、お忙しい中、広島空港までお出迎えいただき本当にありがとうございました。

今後はローテックスとしても役目を果たしてくれることを期待しております。引き続きご指導のほどよろしくお願ひ申し上げます。

また、二人目の息子のジョーイーが受け入れ期間を終え、来週29日アメリカへ帰国します。楽しい時間を過ごさせてもらったことに感謝して自主申告いたします。

●米騒動

7月22日は、米騒動の日です。1918年に日本全国に広がった米騒動は、富山市に端を発しました。7月22日に、富山市中長江町ほかで、富豪浅田家からの施米に漏れた住民約200名が、市役所に押しかけ窮状を訴えたそうです。その後、困窮した住民の動きは、全国規模で数万人が集結しての米問屋打ちこわしなどの米騒動へと拡大していったようです。

お米の恩恵にあずかっていると思われる食品に関連する業種の方々、羽井君、林田君、教蓮君、香川(基)君、小島君、加藤君、松岡(輝)君、中村君、坂田君、斎藤君、笠野君、諏訪(昭浩)君、鮫島君、上野君、上田君、ご出宝を宜しくお願ひ致します。

●同好会報告

紫雀会 7月例会報告

優 勝 鈴木君 ダブル

準優勝 刀禰君

3 位 岡野君

紫雀会取り切り戦 翼者

鈴木君 トリプル

紫友会取り切り戦 翼者

吉田君 大枚

■卓話 (私の職業紹介)



広島県の現状について 山下 秀雄君

「広島県の現状」について資料を交えてお話をさせていただきます。

第一に広島県は、面積、人口、世帯数、名目県内総生産、製造品出荷額、県民所得などの順位がほぼ全国10位前後、シェアは2.3%前後のきわめてバランスの良い構成になっているということです。

す。このような県は他にあまりなく、まさに全国の縮図であるといえます。広島県がさまざまな商品のテストマーケットに選ばれるのもこうした要因があります。

次に中国地方の他の県と比べますと人口は288万人で圧倒的に多い。次の岡山県は広島のほぼ3分の2、山口県は半分。人口は県の基本となる力です。

次に各県の県内総生産を比べてみると広島は11兆円弱です。これは世界の国と比べますとハンガリー、ベトナムといった国と同規模ですが、広島を100とすると岡山はほぼ3分の2、山口は半分と人口と同様な差があります。

次にモノ作り、製造品出荷額をみると、広島県が8.6兆円でトップですが、岡山7.7兆円、山口6.8兆円、一方島根が1.0兆円、鳥取が0.7兆円と、自動車産業や石油コンビナートなどがある山陽側と山陰側とでは圧倒的な差があるということです。

次に商業の規模をみると、小売業は広島2.6兆円、岡山1.6兆円、山口1.3兆円とほぼ人口に見合った割合となっておりますが、注目は卸売業で広島7.9兆円、岡山3.1兆円、山口1.4兆円で圧倒的に広島に集中しております。広島が中国地方における流通の中枢で大きな存在となっています。

次に広島県内の産業別の構成比推移をみると、製造業がずっと1位で26%を占めております。次に大きく伸びているのがサービス業の21%で2位になっています。やはり、今後の方向性としてはモノ作りをしっかりと進めていくことと、サービス産業、特に観光客の多い広島にとって観光産業等にも力を入れていく必要があるのではないかと思います。

第二に話を変えて人口問題についてみますと、よく少子高齢化と言いますが、大事なのは15～65歳までの生産年齢人口といわれている層です。この層はまさに労働力となり、かつ消費を支える年代です。

2025年の数字をみてみますと、

	2010年	2025年	増 減
全 体	2 8 6	2 6 9	▲ 1 7
老 年	6 8	8 4	+ 1 6
生産年齢	1 7 7	1 5 3	▲ 2 4
年 少	3 9	3 1	▲ 8

生産年齢人口が24万人減るということは呉市がなくなるということです。人口減少を悲観してもしようがないし、悲観する必要もないと思いますが、しっかり認識しておくことが必要です。

以上、人口減少問題は避けられませんが、広島県は強みの多い県です。広島銀行も地域金融機関としてみなさま方のお役に立ちたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いします。



広島のホテル環境

林田 博君

広島市のホテル環境とホテルの数値的な部分のお話をしたいと思います。

まずホテルの語源についてはホスピタリティが転化した言葉で、親切にもてなすというところからホテルという言葉になったようです。このホスピタリティという語源を持つ言葉にホスピタル(Hospital)という言葉があります。これを日本語でいえばこの病院です。共通していえるのは、自ら進んで相手のためになることを喜んであげようという精神からきています。

ホテルも様々な形態もあり、シティホテル、ビジネスホテル、高級ビジネスホテル、モーテル、リゾートホテル等多様な形態のホテルがありますが、我々ソラーレはシティ、ビジネス、モーテルの運営を行っております。

広島市の観光動向は順調に推移し、2014年は1,165万人が来広されました。特に外国人観光客の増加が目覚しく、前年比12万7千人アップの65万人となりました。広島市の特徴として欧米系の観光客が多く、アメリカ27.7%、オーストラリア17.4%、台湾16.3%、中国11.6%、フランス9.9%の比率となっています。関西系のホテルでは97%がアジア圏であることと比較すると大きな違いが分かります。本日の中国新聞では2015年半期で914万人の観光客が来日しており、政府がオリエンピックまでに目標としている2,000万人の達成が早まる見込みです。

そのような環境の下、チサンホテル広島は2007

年2月にオープンし9年目を迎え、シングル143室、ツイン27室、宴会場、レストランを付帯した中規模のビジネスホテルです。オープン以来、順調に推移し2015年は稼働率91.0%、ADR6,404千円、GOP率(利益率)42.0%の実績が残せる見込みです。

近年はインターネット予約が主流であり当ホテル57%を占めております。国内は楽天トラベル、じゃらんネットのサイトが多く、海外のゲストはagoda、エクスペディア、ブッキングドットコムのサイトからの予約が増加しております。

ホテル毎に販売価格が検索され、同じ部屋でありながら土曜日は17,000円で販売し、翌日の日曜日は5,000円で販売することも珍しいことではありません。

チサンホテル広島は清潔な客室と宴会場、会議室、ランチ、ディナー等様々なシーンでご利用頂けます。皆様のご利用をスタッフ一同お待ち申し上げます。



例会風景



SAAによるスマイル

●卓話予告

日時	テ　ー　マ
8／6(木)	「原爆被爆70年のヒロシマ」 浜井 順三君



例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 金本 善行
幹事 梶本 政明

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail : hwrc@godorc.gr.jp
作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC